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臺北市政府工務局水利工程處 函
地址：11008臺北市信義區市府路1號7樓

西南區

承辦人：朱柏仰

電話：02-27208889/1999轉2657

傳真：02-27201164

電子信箱：da_10899@mail.taipei.gov.

tw

受文者：臺北市政府工務局水利工程處河川工程科

發文日期：中華民國108年12月27日

發文字號：北市工水河字第10860777181號

速別：普通件

密等及解密條件或保密期限：

附件：會議紀錄1份 (8142964_10860777181_1_ATTACH1.odt)

主旨：檢送本處108年12月21日「北投磺港溪再造可行性評估」

之地方成果發表會紀錄1份，請查照。

說明：依本處108年12月18日北市工水河字第1086076114號開會通

知單辦理。

正本：臺北市議會、臺北市議會張議員斯綱、臺北市議會林議員瑞圖、臺北市議會汪議

員志冰、臺北市議會鍾議員佩玲、臺北市議會陳議員政忠、臺北市議會潘議員懷

宗、臺北市議會侯議員漢廷、臺北市議會陳議員重文、臺北市議會陳議員慈慧、

臺北市議會楊議員靜宇、臺北市議會林議員世宗、臺北市議會黃議員郁芬、臺北

市議會陳議員建銘、臺北市北投區公所、臺北市北投區溫泉里辦公處、臺北市北

投區中央里辦公處、臺北市北投區長安里辦公處、臺北市北投區大同里辦公處、

臺北市北投區中庸里辦公處、臺北市北投區中心里辦公處、臺北市北投區清江里

辦公處、臺北市北投區奇岩里辦公處、臺北市北投區八仙里辦公處、臺北市北投

區立農里辦公處、臺北市北投區立賢里辦公處、立農社區發展協會、立賢社區發

展協會、新八仙社區發展協會、中八仙社區發展協會、大同社區發展協會、新溫

泉社區發展協會、中央社區發展協會、奇岩社區發展協會、北投說書人、台北市

安全漫遊協會、社團法人台北市八頭里仁協會、財團法人台北市北投文化基金

會、臺北市北投社區大學、臺北市北投區北投國民小學、臺北市立北投國民中

學、臺北市私立薇閣國民小學、臺北市私立薇閣高級中學、臺北市北投區立農國

民小學、臺北市北投區清江國民小學、臺北市市場處、臺北市政府交通局、臺北

市交通管制工程處、臺北市停車管理工程處、臺北市政府都市發展局、臺北市都

市更新處、臺北市政府工務局公園路燈工程管理處、禾拓規劃設計顧問有限公司

副本：臺北市政府工務局水利工程處雨水下水道工程科（含附件）、臺北市政府工務局

水利工程處河川管理科（含附件）、臺北市政府工務局水利工程處河川工程科

（含附件）

檔　　號:
保存年限:

河工科 1081227

*HPAP1083003225*
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臺北市政府工務局水利工程處 紀錄

一、時間：108年12月21日(星期六)下午2時

二、地點：凱達格蘭文化館4樓多功能會議室(臺北市北投區中山路3-1號4樓)

三、主持人：陳郭處長正 紀錄：朱柏仰

四、出席單位及人員：(詳附件簽到表)

五、討論發言紀要:

(一) 李里長炳廉：

1、有關磺港溪再造計畫，考量在地居民使用的舒適性，建議

設置相關遮陽設施，增加沿線遮蔭空間。

2、有關北投市場整修計畫，市場處已多次與商家進行協商，

故中繼市場設置於大豐公園期程已延後半年；另大豐公園

作為中繼市場恐影響原公園大樹一事，經了解市場處已安

排大樹移植至他處暫作保留，而磺港溪再造計畫之 B 段部

「北投磺港溪再造

可行性評估工作」

之地方成果發表會
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分亦已將北投市場改造期程納入考量。

(二) 林議員世宗：磺港溪為北投母親之河，從大屯地區沿七虎公

園、大豐公園、奇岩社區至基隆河全長約10幾公里，而磺港

溪再造將成為北投繁榮的開端。計畫中 A 段由薇閣小學旁公

園至光明路，而 B 段從光明路經北投市場至大豐公園止，此

處沿線具88個停車空間，期望透過此計畫重新整治北投地區

開放空間。而上周議會已通過北投市場規劃相關預算，預計

於明年開始執行，並規劃大豐公園為中繼市場，北投市場為

民國73年建成，原有523攤販已退出100攤，以423攤進行投

票北投市場拉皮已成定案，拉皮計畫預計期程為3-4年，建

議需將中繼市場納入磺港溪再造計畫中一併考量，並與地方

居民進行溝通已達成後續計畫共識。

(三) 民眾：
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1、北投市場之中繼位置，建議將上游加蓋段段溜冰場空地納

入考量，避免對大豐公園生態及設施造成傷害。

2、有關 C段都市計畫變更計畫期程為兩年，期望後續能加快

都市計畫變更期程，盡速推動本計畫。

3、有關里長與議員提及北投市場改造計畫，針對建構臨時中

繼市場及市場拉皮需消耗兩筆金費過於浪費，建議市府應

以最適當的溝通手段及決策機制來解決問題，並選擇對市

民最有利的方案執行。

4、肯定 C段整治計畫，建議往後辦理公民參與地點於奇岩里

及清江里週邊地區(例如:清江圖書館等)，讓里民更容易到

達。而雖現在為網路時代，建議往後辦理時間不要過於匆

促，讓里民擁有更多時間了解計畫。

六、結論：本次成果發表會各與會單位及民眾提出之意見，將納入可
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行性評估報告及後續相關規劃中辦理；另有關北投市場之中繼市

場相關建議則請市場處研議辦理。

七、散會：下午4時。


